


A
tendiendo una añeja

problemática de la

Colonia Los Cometas,

en el municipio de Juárez, el

Alcalde Francisco Treviño

Cantú encabezó la inauguración

de vialidades rehabilitadas

mayormente con concreto

hidráulico.

Acompañado por habitantes

del sector, Paco Treviño recorrió

un tramo del pavimento rehabi-

litado con 2 mil 900 metros cua-

drados de concreto hidráulico y

600 metros cuadrados de carpe-

ta asfáltica, y donde también se

realizaron trabajos en el sistema

de drenaje pluvial, todo con una

inversión de más de 4 millones

de pesos.

“Pues ya estaban estas calles

en deplorables condiciones

desde hace tiempo. Hicimos un

esfuerzo, desde luego atendien-

do el llamado de los vecinos,

que ya pedían la rehabilitación

total de estas vialidades...y hoy

en día ya es una realidad”,

expresó el Alcalde de Juárez.

Señaló que pese al alto costo

de aplicar un mejor material,

decidieron llevarlo a cabo de

esta manera debido a su mayor

durabilidad y a que las condicio-

nes de las vialidades así lo

requerían.

“El concreto hidráulico sí es

más costoso, pero en este tipo de

cunetas que se hacen en algunas

calles, en algunas colonias, pues
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Inaugura Apodaca ampliación
de Avenida Acapulco

tenemos ya que entrarle con este
tipo de materiales para que sea
más duradero”, dijo Paco
Treviño.

PROYECTAN PAQUETE 
DE OBRAS

Adelantó que su
Administración ya tiene proyec-
tado un paquete de obras para
este año que inicia, sólo esperan
la llegada de los recursos para
comenzar a realizarlas.

“Ya traemos el plan de las
obras públicas que vienen para
este año 2023. Estamos esperan-
do nada más que lleguen los
recursos de las participaciones
federales y algunas estatales...
Unas más (de las obras) serán
con recursos propios.

“Es un paquete muy amplio,
donde vamos a continuar con el
mantenimiento de avenidas,
(construcción de) pluviales, y de
algunos centros municipales que
serán de gran desarrollo integral
para las familias juarenses... Y
terminar con la Delegación de la
Policía en la Zona Norte, etcéte-
ra...”, dijo el Presidente munici-
pal.

Aseguró que en el tema de obra
pública, este 2023 será mejor
que el año anterior en el munici-
pio de Juárez.

“Vamos a seguir trabajando
fuerte, ya que tenemos un gran
compromiso con la ciudadanía
juarense, de sacar adelante todas
las problemáticas... Este año
2023 será mejor que el año ante-
rior en cuestión de obra públi-
ca”, finalizó Paco Treviño.

P
ara atender la problemá-
tica del flujo vehicular y
conectar el sector sureste

de la ciudad con el Aeropuerto
Internacional Mariano
Escobedo, el Gobierno
Municipal de Apodaca inauguró
la ampliación de la Avenida
Acapulco.

El alcalde César Garza
Villarreal, explicó que esta obra
va a mejorar la movilidad de
todo el sector sur de la ciudad,
así como beneficiar a los veci-
nos al “conectar la Avenida
Acapulco con el sector de Las
Margaritas, lo que nos ayuda a
destrabar la Avenida Orquídea”.

Con este proyecto, tanto los
automovilistas del sur del muni-
cipio de Apodaca como de sec-
tores aledaños se verán benefi-
ciados con una nueva alternativa
de circulación que reducirá el
tiempo de espera en horas pico,
en el tramo de la calle Hacienda
del Águila a la Vía Rápida al
Aeropuerto Mariano Escobedo.

La inversión de la obra tuvo
una inversión total de 48 millo-
nes de pesos, con recursos muni-
cipales ejecutados bajo lo indi-
cado en la Ley de Construcción
y Rehabilitación de Pavimentos
de Desarrollo Urbano 2030.

El Secretario de Desarrollo

Urbano, Obras Públicas,
Ecología y Transporte, Gerardo
García, señaló que el Proyecto
consiste en la ampliación y
construcción de la Av. Acapulco
que conecta la calle Hacienda
del Águila, en la colonia
Hacienda Las Margaritas, con la
Vía Rápida al Aeropuerto en la
colonia Vivienda Digna.

En cuanto al contenido de la
obra, García detalló que consta
de 2 Cuerpos de 10.50 metros,
cada uno con tres carriles de
3.50 metros de ancho por cada
sentido de circulación, banque-
tas peatonales de 1.20 metros de
ancho, camellón central de 2.00
metros de ancho; con una longi-
tud total de 1.1 kilómetros,
23,100 metros cuadrados de car-

peta asfáltica y alumbrado
público de 80 arbotantes (73
dobles, 2 triples y 5 sencillas).

En el evento también estuvie-
ron presentes la Presidenta del
Sistema DIF, Carmen
Arredondo de Garza; los diputa-

dos locales Filiberto Flores,
Gabriela Govea y Elsa
Escobedo; regidores y síndicos
que conforman el H. Cabildo,
entre otros funcionarios públi-
cos que conforman la
Administración Municipal.
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